



Verschönerungsverein  
Villmar e.V.



## Wandertag

Bei endlich wieder trockenem Wetter ging es um 10 Uhr -vom Treffpunkt Alter Schulhof- los.

Leider war die Beteiligung nicht so hoch wie im letzten Jahr. Das lag an einigen Parallel-Veranstaltungen, wie dem Muttertag der Landfrauen, Wandern mit Christoph Höhler und dem Orgelkonzert in der Kirche. Villmar ist eine aktive Gemeinde. Über einen Veranstaltungskalender, wie es ihn früher einmal gab, wo sich Vereine untereinander über Termine verständigt haben, sollte man durchaus wieder nachdenken.

Trotzdem wurde es ein schöner Tag und die Wanderer, ob zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Auto, trafen sich zum Abschluß im Sonnenhof, der an diesem Sonntag die Saison eröffnete.

